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6月21日は一年を通して最も昼間が長い

夏至でした。例年なら梅雨時でこの日の太

陽を仰ぎ見る機会が少ないのですが、今年

の梅雨はどうなっているのでしょうか、

一日中太陽がぎらぎらと輝き、太陽熱利用の温水器は沸騰してしまう

のではないかと思うほどよく沸いていました。

今回も国内外の諸問題を眺め
．．

ながら自由に話し合いを進めます。

【辞書には“眺めるとはリラックスして遠くを見る”とあり、真剣に物事を考えている

ことにはならないようですが…】

▶ 元岩井工場の OB 会「芽吹きの会」が開催されたとのことで、そ

の時の参加者から小磯さんの六角堂に奉られた仏像への参拝者があっ

たか否かの話から始まりました。この六角堂は夏の花火の絶好の鑑賞

ポイントとなっており、今年9月20日開催の花火大会の話に展開。

今年は例年の 2 倍近い花火が打ち上げられるとのこと、理由は 20

数年前の「平成の大合併」で小磯さんの住む水海道市が常総市となっ

たことを記念して、とのことです。そこから話は大合併で「元岩井市

が坂東市と名乗るとは恐れ多いことだ」「筑波山の西にあって筑西市

と名乗っているが九州筑前・筑後の西にあると思われないか」・・・。

このように話はどんどんと展開していきました。

▶ 前回に続きコメ問題について一言。前農水大臣のように「コメを

買ったことがない」という人もいれば、5 月末に訪れた松之山温泉凌

雲閣の女将のところでは地元農家から直接買い付けている、地元農家

では福井の種もみを購入して田植えを行っているとのこと。定期的な

買い付けで本場コシヒカリを市場より安い価格（価格はここに記載しないが）

で購入しているとの話もありました。このような話は別

にして一般庶民にしてみると、町のスーパーを見たら

5,000 円以上するものしか置いていない、という切実

な現状もあり、備蓄米はどこで手に入るのでしょうか。

▶ 6 月 22 日に都議選が実施されました。7 月の参院選の前哨戦と

もいわれており、現在の国政への意見も含めて話し合いました。

・裏金問題で自民党敗北、当然の結果だ ・立民が躍進、国民民主党

が初めて議席を得たことは参院選への弾みだ ・国が 1000 兆円を超

える借金を抱えているがこれを少しでも減らす政策を ・ガソリン暫

定税率廃止法案の廃案は与党の横暴 ・税金は政策次第で死に金にも

なってしまう。もっとこれを生かす政策を ・野党はこぞって消費税

減税を訴えているのに与党はなぜ一時金給付にこだわるのか、せめて

食料品だけでも消費税を０にすべき… 皆さんはどう思われますか。

▶ 平塚さんから今年の「V9.13」会合について紹介あり。

すでに寿会各支部長あてに案内を送っているが、今年は日本ビクター

創立記念日の9月13日に開催とのこと。近年の気象状況ではこの時

期はまだ真夏の暑さが残るため、例年 11 月ごろに開催してきた。

今年は会場を変えて横浜駅西口から地下街を通り抜けた先となり暑

かろうと雨が降ろうと大丈夫！と判断したと。シニアクラブとしても

この会の開催に賛同しており、追って会員の皆様にご案内します。

▶ 次回は7月2
．
8
．
日（月

．
）開催予定です。またお会いしましょう。

初めての方、以前参加したことのある方、是非ご参加ください。
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